

Einführung Latein

Hello, wir sind die Schüler der 8. Klasse und haben als 2. Fremdsprache Latein gewählt. Auf dieser Seite geben wir euch einen kleinen Einblick in das Fach Latein.



Auf diesem Bild sind die Hauptfiguren der ersten vier Lektionen (Kapitel) zu sehen:

Bewertung:

Latein macht in der 7.-8. Klasse richtig Spaß, weil man wie ein Sprachdetektiv alte Texte entschlüsselt und dabei ständig kleine Erfolge erlebt. Man versteht plötzlich, woher viele deutsche Wörter kommen und fühlt sich ein bisschen wie jemand, der eine Geheimschrift beherrscht. Wenn man Lust auf Rätsel, spannende Geschichten und ein Fach hat, das einen wirklich schlauer macht, ist Latein genau das Richtige.